



PRESSEMITTEILUNG

21.11.2019

## **Zweite Amtszeit für Rüdiger Fischer**

### **Dachdecker-Innung Konstanz bestätigt Obermeister und sein Vorstandsteam – Planungen für Landesverbandstag am See laufen**

**Konstanz (21.11.19) - Eine Enthaltung, keine Gegenstimmen: Rüdiger Fischer wurde bei der Innungsversammlung der Dachdecker in Blumberg in seinem Amt als Obermeister bestätigt. Die Vorbereitungen auf den im Mai 2020 stattfindenden Landesverbandstages in Konstanz bestimmten seinen Ausblick auf die kommende Amtszeit. „Das wird eine schöne Veranstaltung“, sagte er den Teilnehmern der Versammlung aus den Innungslandkreisen Konstanz, Schwarzwald-Baar und Waldshut voraus.**

Die Wahl der neuen Vorstandschaft wurde vom Geschäftsführer der Kreishandwerkskammer Konstanz, Harald Liehner, geleitet. Neben Obermeister Rüdiger Fischer stellte sich auch sein Stellvertreter Ingo Weber, die Schriftführerin Carmen Wolf, der Kassenwart Klaus Denz und die Beisitzer Stefan Schuler wie Andreas Baumann zur Wiederwahl. Einzig Beisitzer Lothar Kammerer wollte sein Amt an seinen Sohn Timo Kammerer abtreten. Die Versammlung wählte Timo Kammerer ebenso einstimmig wie die übrigen Vorstandsmitglieder. Timo Kammerer wurde auch in den Ausschuss Berufsbildung bestimmt. Die Rechnungs- und Kassenprüfung übernehmen wieder Martin Paul und Herbert Feder. Delegierte für die Kreishandwerkerschaft werden erneut der Obermeister und sein Stellvertreter sein.

Als Highlight der vergangenen Amtsperiode bezeichnete Rüdiger Fischer die Fertigstellung der Homepage der Innung ([www.dachdecker-ksw.de](http://www.dachdecker-ksw.de)). Er appellierte an die Mitglieder, diese Seite auch mit Inhalten zu füllen. Fischer lobte die „harmonische Zusammenarbeit und den Zusammenhalt“ im Vorstandsteam und freute sich über die Wiederwahl seines Teams

Rüdiger Fischer stellte den Mitgliedern das Programm des Landesverbandstages vor, der am 8. und 9. Mai 2020 in Konstanz stattfindet. Er will mit einer möglichst großen Versammlung von Dachdecker-Smarts auch die Konstanzer Bevölkerung auf diese Veranstaltung im Bodenseeforum und abends im Konzil aufmerksam machen. Neben der Verbandsarbeit werden Vorträge von Professor Stefan Luppold und Jörg Mosler den Zuhörern neue Impulse geben. Besonders zufrieden ist Rüdiger Fischer, dass Oberbürgermeister Ulrich Burchardt und der CDU-Bundestagsabgeordnete Andreas Jung ihr Kommen zugesagt haben. „Wir brauchen nur noch gutes Wetter“, schloss Rüdiger Fischer seine Vorschau. Nach der großen Veranstaltung geht es daran, neue Mitglieder zu werden und Fachvorträge anzubieten.

Mit Überraschung nahmen die Innungsmitglieder die Kündigungen in der Landesgeschäftsstelle von Sabrina Schmidt und Geschäftsführerin Eva Meisel zur Kenntnis. Der Stellvertretende Landesinnungsmeister Michael Braunwarth konnte der Versammlung in Blumberg Hoffnung auf eine gute Nachfolge machen. Bis 1. Juli 2020 bleibe Eva Meisel in der Geschäftsführung.

Mit zwei Ehrungen schloss Rüdiger Fischer die Versammlung: Ernst Szeglat wurde zu seinem 70. Geburtstag beglückwünscht und Klaus Denz für sein zehnjähriges Firmenjubiläum.

(3.035 Zeichen)

Bild: Mit dem wiedergewählten Vorstandsteam geht Obermeister Rüdiger Fischer (dritter von rechts) in die neue Amtszeit. Harald Liehner (rechts), Geschäftsführer der Kreishandwerkskammer, hatte die Wahl der Dachdecker-Innung Konstanz geleitet. Bild: Inge König